
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Hauptausschusses der Stadt Schönberg 
vom 23.03.2021

Top 3 Einwohnerfragestunde

Herr Voß bittet um Information, warum die Einladungen zu den Sitzungen nicht mehr 
im Schaukasten ausgehängt werden.
Hierauf antwortet Frau Behr zur Geschäftsordnung direkt.


